
Tagesordnung- Protokoll 
der Fachschaftsrätevollversammlung vom 08.02.10 
 

TOP 1: Vorstellungsrunde/ Anwesenheitsliste 
Delegiert: Rüdiger (Politik), Isabelle (Politik), Franz (Geographie), Sabina (Physik), 
Nicole (Physik), Daniel (Jura), Florian (Informatik), Alex (Brecht Bau Plenum[BBP]), 
Felix (Brecht Bau Plenum), Marcel (Brecht Bau Plenum), Felix (Geschichte), Bernd 
(Geschichte), Kaja (Philosophie), Dino (Mathe), Guiliano (Mathe),  
Gäste: Mareike (Psychologie), Roland (Politik, Sitzungsleitung ), Georg (Protokoll ), 
Christin (Hochschulrat), Thomas (Molekularmedizin), Dennis & Thomas (Förderverein 
FS Mathematik), Phillip (WiWi) 

 

TOP 2: Kritik am letzten Protokoll 
  Keine Kritik 
 

TOP 3: Vorschläge zur Tagesordnung 
  Keine Ergänzungswünsche 
 

TOP 4: Post / Mitteilungen 
 Clubhausfestvergabe: 
 Freie Termine: 24.6., 1.7., 8.7., 15.7. 

15.4. BBP & Anlage; 22.4. Info & Psycho; 29.4. Geschi & Politik; 6.5. Juso-HSG & 
Kupferblau; 20.5. Geographie; 10.6. Medizin & Molekularmedizin; 17.6. FF Jura 
Mehrere Gruppen wurden dieses Semester durch die Un iverwaltung von der 
Clubhausfestvergabe aufgrund von Fehlverhalten im l etzten Semester 
(Lautstärke!) ausgeschlossen! 

 Freie Termine können noch vergeben werden. Anträge hierzu an ga@fsrvv.de . 
 

TOP 5: Räte 
GA 

15.02. 22.02 08.03. 22.03 12. April 

Roland + ? FS Philo BBP   

 

TOP 6: Fächerübergreifende Zusammenarbeit 
Berichte aus den Fachschaften   
Geo: Die FS berichtet, dass sie eine Mail vom Rektorat erhalten hat, in der sich 

dieses für das konstruktive gespräch bedankt.  
Philo: berichtet über ein erfolgreiches Philofest 
BBP: Neues aus der Philosophischen Großfakultät: der Brechtbau soll in 2 

Departments zerschlagen werden, Germanistik und Medienwissenschaften 
bzw. alle übrigen Fächer sollen jeweils 1 Department bilden. Asien-
Orientinstitut, Geschichte, Kulturwissenschaften mit 
Altertumswissenschaften sollen jeweils ein Department bilden. FS Philo ist 
hier nichts bekannt. Der Senat soll am 25.3. die Fakultätsstrukturen & 
Satzungen beschließen. Die Brechtbaustudis sind mit dem Vorschlag 
einverstanden. Die zukünftigen Verwaltungsstrukturen der Großfakultät sind 
derzeit noch ziemlich unklar. In der nächsten Senatssitzung sollen die 
aktuellen Planungsstände vorgestellt werden. 

 
 
 

Berichte aus den Aks: 
Bildungsstreik: trifft sich am Dienstag 20   
FakNeu: sh. Berichte aus den FSen. Für die Mathe/Naturwissenschaftliche 
Großfakultät findet am 19.2. um 12 c.t.  eine Infoveranstaltung zur 
Fakultätsneugliederung statt. Unterstrukturierungen innerhalb der Departments gibt 
es in der Nat.Mat., diese sind aber nicht in der Fakultätssatzung geregelt. 
Ract!:  entscheidet sich am Donnerstag, ob und wo das Festival stattfindet. Im 
Gespräch sind Alter Botanischer Garten oder Schiebeparkplatz. Treff: Do. 20.00 
Baubrigade:  Die Anfragen auf Sponsoring eines Beamers und von Kunstwerken für’s 
Clubhaus laufen noch, bzw. waren schon erfolgreich. 
Campus der Zukunft:  nichts Neues. 
AK Wahlen:  hat eine vorläufige Wahlliste erstellt, die zeitnah verschickt werden soll. 
Die Liste wurde nochmals überarbeitet, beide Listen werden an die FSen verschickt. 
Die Liste wurde dahingehend überarbeitet, dass mehr neue, ernsthafte Kandidaten, 
die die Gremienarbeit auch wirklich leisten wollen auf die Liste sollen. Diese Intention 
wird begrüßt, es wird allerdings auch angemerkt, dass die Kandidaten über genügend 
Anbindung ans FSVV-Modell und die FSen verfügen müssen und dass sich auch 
Kandidaten mit ausreichender Gremienerfahrung auf den Listen befinden müssen. 
Die Kandidaten benötigen die Unterstützung der FSen. Falls sich kein Widerspruch 
der FSen gegen „ihre“ Vertreter erhebt, gelten die Kandidaten als genehmigt. Die 
Liste als ganzes muss von den FSen bis zur nächsten Sitzung (15.2.)  beschlossen 
werden, da die Liste vor dem Ende der vorlesungsfreien Zeit (19.4.) fertig sein 
müssen und zwischen 22.4. & 8.5. eingereicht werden müssen. [Anm. GA: Der AK 
Wahlen hat sich im Nachgang der Sitzung auf den Versand einer Liste geeinigt.]  
 

 

TOP 7: Hochschulpolitik / Gremienarbeit 
Hochschulrat:  tagt am 15.2., Christin wird berichten 
Kommission Universität-Stadt:  Georg berichtet kurz aus der Kommission, ein 
ausführlicherer Bericht folgt.  
IKM-Kommission: tagt am Mittwoch. Die Kommission ist u.a. für das ZDV und die 
UB zuständig. Thomas wird berichten. Aus dem Plenum wird angeregt, eine 
vollständige Cafete in der UB einzurichten. Sonsitge Anregungen können bis Mi. an 
ga@fsrvv.de geschickt werden. 
Stuwe:  - 
Kastra:  - 

 

TOP 8: Überregionale Hochschulpolitik 
LAK:  - 
fzs:  - 

 

TOP 9: Allgemeinpolitik 
 - 

TOP 10: Soziales / Ausländische Studierende / Frauen / Umwelt / 
Kultur / Behinderte 

 

TOP 11: Sonstiges 
Laura regt an, dass die FSen Exemplare ihrer Anfibroschüren dem Büro der FSVV 
zukommen lassen, damit diese auch zentral gesammelt werden. Das Plenum hält 
das für eine gute Idee, da so ein Pool von Broschüren zur Verfügung steht, aus dem 
sich die FSen Anregungen für ihre Broschüren holen können. 

 
Ende der Sitzung 19:35 


